

AISTI - Lettre d'informations N°17 – Septembre 2013

Mahmoud Ramazan, l'un des collaborateurs de la pétition de 40 000 travailleurs protestataires, a perdu la vie après être tombé d'un échafaudage.

Ce travailleur qualifié du secteur de la construction âgé de 30 ans, est décédé le mardi 17/09/13 après avoir fait une chute tandis qu'il travaillait au 4^{ème} étage d'un bâtiment à Shahinshahr d'Isfahan.

Ramazan était marié et père de deux enfants de 2 et 5 ans. Il est l'une des nombreuses victimes des mauvaises conditions du travail et de l'avidité du Capital.

L'Union libre des travailleurs en Iran – 24 /09/13

Encore un accident du travail et encore une victime

Le samedi 21/09 , Jamshid Mohamadian, soudeur à Sanandaj (Kurdistan), âgé de 29 ans, marié et père de 2 enfants, a fait une chute mortelle du 6^{ème} étage d'un bâtiment en construction.

Le Comité de coordination pour aider à la création des organisations ouvrières -
23/09/13

L'empoisonnement de 60 travailleurs de l'entreprise sous-traitante « Kamyab kar sangh' des mines d'Alborz, par la consommation d'eau insalubre (24/09/13).

Ces travailleurs qui avaient consommé de l'eau du camion-citerne ont été pris de vomissements et de diarrhées et ont dû être soignés.

La mine du charbon de Savad Kouh (Mazandaran), avec une douzaine d'entreprises de sous-traitance, compte plus de 1200 travailleurs dont la vie est en danger en raison des manquements dans les mesures de protection et d'hygiène au travail.

5000 travailleurs pensionnés de l'aciérie de Savad Kouh n'ont pas reçu leur pension depuis 4 mois (24/09/13).

Depuis le transfert de la caisse de pension, du Ministère de l'industrie au Ministère du travail, ces travailleurs attendent le paiement de leur pension.

L'Alliance internationale pour soutenir les travailleurs en Iran